

Conseil d'école du 12 juin 2012 à 18h

Aménagement pédagogique des écoles élémentaires Michel Ballion et Jean de la Fontaine LE BARP

Personnes excusées : Isabelle Sarrazin, Véronique Dutartre, Cécile Villedary, Cynthia Guillo,
Chantal Maurin

Présents : Philippe Belou, Christophe Sarrazin, Nicole Picabéa, Emilie Limonne, Maryline Trouilh,
Marie Clavé, Franck Boué, Isabelle Capdepont (enseignants)
Annie Muyard (DDEN) Anne Letullier, Sandrine Cartier, (parents AAPE)
Christophe Laplace-Treyture, Jérôme Comallonga (parents FCPE)

1. Effectif + répartition classes

57 CP

39 CE1

50 CE2

42 CM1

38 CM2

Total : 226

Le nombre d'enfants n'est pas suffisant pour avoir une ouverture mais les classes seront chargées

2 CP à 24 et 25

1 CP / CE1 à 8 CP + 12 à 14 CE1

1 CE1 à 27 ou 25 (solution privilégiée pour faciliter l'intégration des arrivées en cours d'année)

2 CE2 à 25

1 CM1 à 28

1 CM1 / CM2 à 14 CM1 + 10 CM2

1 CM2 à 28

2. Point mairie

Haureuils → Relever le cahier des travaux plus souvent et demander à Christophe de passer lorsque
P. Belou n'est pas en classe (heure de récréation).
P. Belou précise que lorsque Christophe est absent, rien ne se fait.

Ballion → Les demandes sont récurrentes.

- Photocopieur : La mairie ne s'en est pas occupée ; Christophe Sarrazin dit qu'il va le faire.
- Entrée Michel Ballion : Mettre une poubelle pour le tout-venant. Il y a un container mais uniquement pour le recyclable. Les parents les enfants jettent tout par terre.
- Point d'eau à côté du bureau : Les enfants l'ouvrent régulièrement. Ce n'est pas un robinet mais une vanne quart de tour. Changer le robinet ? Trouver une solution.
- Nettoyer dernière les préfabriqués plus régulièrement.
- La grille du regard sur le côté de la cour (entre partie goudronnée et herbe) et grille à l'entrée sont dangereuses. Elles sortent facilement de leur logement.
- Les angles morts ne sont toujours pas fermés. Christophe Sarrazin nous précise qu'une clôture doit être mise pendant l'été côté BCD.
- Sécurisation petit portail derrière classes 1 et 2 ? A réfléchir. Remonter la clôture et changer le portail ?

- Le portail entre la classe de Myriam Laulom et le préau ne ferme plus à clef depuis des années.
- Classe 1 : Repeindre suite aux infiltrations.
- Classe 2 : Changer les fenêtres qui sont dangereuses par des vitres qui coulissent si possible. Le problème de convecteurs signalé en fin d'hiver n'est pas réglé. Cet hiver, il faisait froid dans la classe.
- Classes 1 et 2 : Il faudrait mettre des toilettes. En cas d'urgence, les toilettes sont trop loin et les enfants peuvent ne pas avoir le temps d'y parvenir.
- Classe 3 : Réparer les porte-manteaux devant la classe qui sont en train de s'effondrer.

Christophe Sarrazin demande si tout est marqué dans le cahier. Isabelle Capdepont répond qu'il n'est jamais relevé.

Isabelle Capdepont refait la demande d'avoir un ordinateur et internet dans chaque classe.

Suite au mouvement d'enseignants il est nécessaire de déménager du mobilier dans les classes. Isabelle Capdepont propose de faire un plan pour dire où va quoi et les hauteurs à régler. Christophe Sarrazin dit que ce point est à voir avec le service technique. Il faudrait que ce soit fait suffisamment tôt pour que les enseignants aient le temps de s'organiser (fin juillet au plus tard).

3. Projet agrandissement Ballion

La CDC a le cahier des charges en main. Christophe Sarrazin dit que cela n'a pas évolué depuis le dernier conseil d'école. Isabelle Capdepont refait la demande d'avoir le cahier des charges et à être associée à la concertation. Christophe Sarrazin nous explique qu'à ce jour, l'appel d'offre qui sera fait est pour choisir un architecte. Le cahier des charges n'est pas définitif. Ce sera le premier travail de l'architecte qui sera choisi. Une somme globale a été retenue par la CDC. Travaux en 2013 pour la rentrée 2014 – 2015.

Christophe Sarrazin donnera à Isabelle Capdepont le dernier document existant ainsi que l'échéancier.

Demande école + parents d'élèves : faire une réunion d'information avec la mairie avant le choix de l'architecte de manière à rassurer toutes les parties.

4. Carte scolaire

Il est important d'anticiper sur la carte scolaire pour éviter que des personnes habitant à côté de Lou Pin Bert soient sur l'aménagement pédagogique Ballion / Haureuils et inversement. A planifier d'ici la fin de l'année 2012 voire tout début 2013 pour la rentrée 2013 – 2014.

Ce point sera à la charge d'une commission extra-communale à créer (enseignants + parents + mairie).

5. Bilan fête des écoles

Le sondage fait par le cahier noir sur la présence des parents et des enfants n'est pas fiable. Des sandwiches ont dû être jetés.

Il faut faire une liste de ce qui manquait au début ou à la fin de la fête (ex : tables pour lots).

Bilan de la buvette 1.357,5 euros gagnés -320 euros facturés par le Comité des fêtes.

Tombola : 183,50 euros

Cela représente un total de 135 euros par classe.

Pour la fête de l'année prochaine, il faudrait continuer à se caler sur le CEA pour pouvoir bénéficier des installations déjà en place.

Journée hand : Nicole Picabéa remercie la mairie pour le travail fait. Les rencontres de l'après-midi ont dû être annulées en raison de la météo.

Nicole Picabéa finit sa dernière année au Barp et profite du Conseil d'Ecole pour remercier la mairie pour toutes les aides obtenues pour le hand et autres projets dont le dernier qui est un conte musical.
Marie Clavé finit sa dernière année à Haureuils et profite du Conseil d'Ecole pour remercier Isabelle Capdepont, Philippe Belou et la mairie pour leur aide.

6. Points parents

a. Accès sanitaire

Il faut que les enfants puissent avoir accès aux sanitaires du début de l'école (CLSH compris) jusqu'à la fin de l'école (CLSH compris).

b. Sécurité bus

Il n'y a toujours pas d'accompagnant dans le bus inter écoles. La mairie s'était engagée à remettre un accompagnant dans le bus.

A l'arrivée à Ballion, il n'y a personne pour réceptionner les enfants à la descente du bus ni pour la montée dans les bus de ramassage. La mairie réfléchit à une solution pour la rentrée prochaine.

Comportement routier : Pour rétablir le calme dans le bus, le chauffeur freine suffisamment fort. Un rappel sera fait par la mairie si cela arrive trop souvent.

Les secrétaires

les directeurs

Maryline Trouilh

Anne Letullier

Isabelle Capdepont

Philippe Belou